



A S E N S I O   S A E Z

La Unión 10 de Nvbre. de 1981

Querida amiga María Teresa:

Te escribo desde una mañana de noviembre disfrazado de abril: tal es el color del cielo, la temperatura, los brazos al aire de las gentes... ¿Qué tal tú hoy, en ese otro lejano, distinto, distante paisaje?

Con esta fecha te envío por correo certificado un ejemplar del homenaje a María Cegarra, que me pedías. Sin embargo no he podido hacerme todavía del número de la revista "Tránsito" con la carta de Miguel Hernández a María, ya que es una publicación minoritaria y resulta bastante difícil localizar un número atrasado.

Aquí tienes la foto que me pides para "Idealidad". Es de J. Ballester, que en sus fotos rechaza totalmente las poses, las luces demodés de las clásicas retratos de estudio. Ha hecho varias exposiciones en Murcia.

También te adjunto un recorte para que sepas la noticia de mi "Premio Sijé" de novela corta. Sinceramente te digo que me ha gustado obtener dicho premio, ya que por aquí tiene bastante prestigio literario. Se trata de una novela en la que juego literariamente con los personajes (de un barrio para los cuales, efectivamente vivir no era una fiesta, lo que no quiere decir que, algún día, sí que pudiera serlo. Ya la conocerás en su día. Aunque creo que tardarán todavía algún tiempo en publicarla.

Entre lo que tardó tu carta y lo que, luego, tardó "Ali en cotestar, supongo que ya se habrá perdido la oportunidad" <sup>Ami</sup>

de adquisición de libros. Además "Desvarió y fórmulas", de María, está casi agotado (¡menudo éxito el suyo!) En cuanto al mío ("La Unión. Suantología") sí que puedes disponer de los que necesites.

Cuéntame qué haces, qué cosas importantes preparas. Yo ando embeñido en mi próxima exposición en Cartagena, no sólo con temas retrospectivos -tranvías de mulas, velada marítima, baños en el "Chalet"...- sino temas actuales. Ya te enviaré el catálogo. Se celebrará seguramente para clausurar la actual temporada. En la "Galería Maiquez".

Recuerdo gratamente nuestro reencuentro del verano, en la velada trovera del Festival del Cante de las Minas. Precisamente en ese local se celebró la otra noche una cena en honor de la Semana de cine del mar, de Cartagena, a la que asistieron numerosos artistas: Narciso Ibáñez Menta, María Isbert, Amparo Soler leal...

A María Cegarra la estoy animando para que se decida a publicar otro libro de poesía. ¿Sabes que la han nombrado recientemente Académica de la de Alfonso X el Sabio, de Murcia? Ya somos dos los académicos de La Unión.

Nada más, María Teresa. Que sepamos de tí, de tus proyectos literarios, de tus cosas.

Mi familia te envía desde aquí sus afectuosos saludos.

Un abrazo

Alfonso

María me  
dice que te  
puede enviar tres o  
cuatro libros para  
la escuela.